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Abstract (en)
The device has a cover (3) and a workable orifice (5) above calibrated pressure in a cavity (1). A pressure generator (2) has two reservoirs (2a, 2b)
with respective outlets (s1, s2) opening interior of the cavity. The reservoirs release gas propulsion on the agent. One of the reservoirs is pressurized
with an inert gas e.g. helium, that is adapted for minimal temperature fluctuations induced in the cavity, during pressure detent of the inert gas from
another reservoir in the cavity. The inert gas in detent is a direct mechanical propeller of the agent through the orifice. An independent claim is also
included for a control method adapted for maintenance of an agent propulsion device.

Abstract (fr)
La présente invention décrit un dispositif de propulsion d'un agent, tel qu'un agent extincteur ou de refroidissement, contenu dans une cavité
comprenant au moins un couvercle et un orifice ouvrable au dessus d'une pression calibrée dans la cavité, pour lequel un générateur de pression
est fixé au couvercle et induit par déclenchement électrique la propulsion de l'agent. Du fait que le générateur de pression comprend au moins
deux réservoirs ayant respectivement une sortie aboutissant à l'intérieur de la cavité, ceux-ci libérant chacun un gaz de propulsion sur l'agent, et
dont au moins un réservoirs est pressurisé avec, comme gaz de propulsion, un gaz de type inerte, comme de l'hélium, adapté pour des fluctuations
minimales de température induites dans la cavité lors d'une détente en pression du gaz à partir d'au moins un des réservoirs vers la cavité, lequel
gaz en détente étant le propulseur mécanique direct de l'agent via l'orifice ouvrable. Ce dispositif apporte des avantages considérables en termes
de sécurité, de modularité, de contrôle, d'adaptabilité, etc., en particulier essentiels pour l'extinction d'incendie dans les aéronefs.
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